



7月号 令和5年6月30日
茅ヶ崎市立鶴が台小学校
校長 渡邊 美和

学校教育目標： 心豊かに 未来を生き抜く力を育む ～「小さな学校 大きな家族」～

引き取り訓練 あいがとうございました！！

6月19日(月)に、5校合同引き取り訓練を実施しました。保護者の皆様にはお忙しい中ご協力をいただき、ありがとうございました。実際有事には、教室で整然と児童の引き渡しができないかもしれませんが、今回のような引き取り訓練の経験を生かし、心づもりをすることが大きな心の支えとなります。「自分の命を守ること」を意識するように、指導を重ねていきたいと思えます。「災害は忘れたころにやってくる」とは言われますが、「備えあれば憂いなし」です！！ご家族でも有事を想定し、家族の約束を決めておくとうよいですね。子どもたちの不安も少しは和らぐと思えます。大地震に備え、各クラスで毎月シェイクアウト訓練も始めました。



プール開き

6月20日にプール使用を開始する予定でしたが、プールろ過機のパイプ破損により修繕が必要になり、プール開きを1週間延期しました。先日ひまわり教室の児童がトップバッターで入りましたが、ニコニコ笑顔で活動していました。梅雨の時期ではありますが思っていたほど雨天が少なく、どの学年もプールに入ることができています。毎日蒸し暑い日が続いていますが、陽ざしがないと水に入るには肌寒い状態です。休憩を取りながら、無理せずに実施していきます。子どもたちのうれしそうな顔とはしゃぐ声を聞くと、うれしくなりますね。

環境学習 茅ヶ崎市環境政策課からの提案により、昨年度の4年生(現5年生)が取り組み作成したポスターが、地域のゴミ集積所に掲示されています。学習したことが形として現れ、子どもたちの励みになり、意欲につながります！



授業参観・懇談会

6月22日・23日には、たくさんの方々の授業参観・懇談会へのご来校ありがとうございました。お子さんのクラスでの様子をゆっくりご覧いただくことができたと思います。学校という集団の中でのお子さんの様子は、家庭での様子とはまた違い、努力している姿を見ていただけたのではないのでしょうか。頑張りを認めて、褒めてあげてくださいね。今後、希望者のみですが教育相談も予定されています。夏休みに向けて有意義な面談となりますように、ご協力をお願いいたします。

学校運営協議会が設置されました

地域と共に子どもたちを育てていくために、本校も学校運営協議会を設置し、コミュニティースクールとして動き始めました。委員としてお願いした10名の皆様に意見をいただきながら学校運営をしていきます。6月22日(木)に第1回協議会を開催しました。5時間目には、授業も参観していただきました。今後、子どもたちのために何をすべきかを考えながら、活動していきたいと思えます。